

Otra mirada al Nuevo Plan de Estudios para la generación 2009.

Una visión de estudiantes

Lic. Julio Rius Sánchez

Para comprender un cambio de esta magnitud se hace necesario conocer diferentes puntos de vista. Solicitamos al estudiante Luis Alderette que nos presentara su visión en relación al nuevo plan de estudios. Sus impresiones se reflejan en la siguiente entrevista.

¿En qué etapa se encuentra el nuevo plan de estudios?

El nuevo plan de estudios fue aprobado por el claustro el día 27 de diciembre del año 2007 y por el Consejo en el año 2008.

Durante este año nos hemos dedicado desde la “Comisión de Implementación”, a pulir detalles para poder llevarlo adelante a partir de marzo del año que viene.

¿Cuáles son los cambios más notorios?

En primer lugar, cabe destacar que la duración del nuevo plan de estudios será de 7 años, y no de 8 años y medio como es el actual, pero tendrá los mismos lineamientos generales y el carácter del título será el mismo.

Además, se crea la figura de un título intermedio de “Técnico en Promoción de Salud y Prevención de Enfermedades”, que se obtiene al finalizar el cuarto año.

Habrà un cambio en el método de aprendizaje principal, los teóricos darán paso a las instancias de ABP (Apre-

dizaje Basado en Problemas), similares a las discusiones grupales de hoy en día, como forma básica.

Otro aspecto fundamental de este plan de estudio, es que se busca dar más importancia a la comunidad, donde el estudiante estará inserto durante toda su carrera.

¿Qué significa darle más importancia a la comunidad?

Claramente el nuevo plan estará centrado en el estudiante, planteando un desafío, desde el punto de vista docente y fundamentalmente estudiantil.

Un desafío que necesita una intensa participación y el compromiso con esta nueva modalidad que pretende mejorar falencias que se encontraban en el viejo plan 68.

El contacto temprano con la comunidad le permitirá al estudiante conocer los distintos problemas y realidades que se plantean en la población, de esta manera teniendo en cuenta la continuidad que tendrá en cada lugar se podrá llegar a un razonamiento enfocado desde todas las disciplinas.

¿Qué estudiante formará el nuevo plan?

Otro punto a destacar contemplado en este nuevo plan es el cambio de un modelo pasivo a uno francamente activo y participativo, el estudiante tendrá que ser autodidacta y crítico, elaborando preguntas que se le planteen tanto en la comunidad como en su estudio personal para buscar de esa manera herramientas que le permitan responderlas.



CONÉCTESE A PROSEGUR ACTIVA y disfrute la tranquilidad de sentirse protegido.

Conéctese al servicio de alarmas de PROSEGUR y confíe su propiedad a la **empresa líder en seguridad.**

Servicio de monitoreo y respuesta - Circuito Cerrado de TV
Sistema de Incendios - Prosegur Próximo (seguridad para el adulto)
Prosegur Asistencia (servicio de asistencia domiciliaria y vehicular).

Consulte planes especiales para socios del SMU

MONTEVIDEO - PUNTA DEL ESTE - CIUDAD DE LA COSTA

Llámenos al **200 1414 int. 5**

